



Ginger acquiert le bureau d'études Caraïbes Environnement Développement

Le 6 octobre 2023, Ginger a signé l'acte d'acquisition de la société Caraïbes Environnement Développement, dont le siège est à Baie-Mahault en Guadeloupe.

Caraïbes Environnement Développement est un bureau d'études, spécialisé en conseils et ingénierie de l'environnement et du développement durable, présent en Guadeloupe depuis près de 30 ans. La société s'appuie aujourd'hui sur les compétences d'une équipe d'une dizaine de collaborateurs. Elle intervient dans de nombreux projets pour des clients aussi bien publics que privés.

La société travaille sur des sujets à haute technicité comme la réimplantation des coraux en zone dégradée pour le Grand Port Maritime de Guadeloupe ou sur des études d'impact environnemental de projets d'énergies renouvelables.

Cette acquisition complète l'offre d'ingénierie en environnement de Ginger BURGEAP, déjà présent en Guyane et en Martinique. Elle permet par ailleurs au groupe Ginger, acteur historique des études construction et environnement, de conforter sa place de leader dans l'ensemble Antilles Guyane avec près de 100 collaborateurs.

Caraïbes Environnement Développement sera l'implantation de Guadeloupe de Ginger BURGEAP, qui compte au total près de 500 ingénieurs, chefs de projet et techniciens.

« Je me réjouis de l'arrivée de fortes compétences techniques, qui complètent celles du groupe Ginger, en particulier en biologie marine. Nous partageons avec Caraïbes Environnement Développement la même approche des études environnementales, les synergies techniques et territoriales seront nombreuses. » Claude Michelot, Directeur général de Ginger BURGEAP.

« Après bientôt 30 ans au service de nos clients publics et privés, dans les domaines d'excellence, d'expertise, de conseil et d'ingénierie environnementale, je suis particulièrement fier et enthousiaste à l'intégration de Caraïbes Environnement Développement au leader de l'ingénierie le plus important de notre territoire Guyane, Martinique et Guadeloupe : le Groupe Ginger. C'est d'une part la reconnaissance de la valeur des compétences et de l'expérience des équipes de Caraïbes Environnement Développement, et d'autre part un mariage riche en opportunités pour nos équipes, clients et partenaires sur nos territoires. » Philippe Steiner, Gérant fondateur de Caraïbes Environnement Développement.

A propos du Groupe Ginger

Ginger est le leader français de l'ingénierie indépendante et engagée. Spécialisé dans l'ingénierie des sols, de l'eau, des matériaux, de l'environnement et de l'aide publique au développement, le Groupe sécurise les projets et les ouvrages, optimise leur durabilité et les intègre dans leur contexte environnemental.

Ginger développe ses compétences autour d'une chaîne de valeur unique : prélever, analyser, diagnostiquer, recommander, concevoir et mettre en œuvre.

Avec un réseau composé de 80 implantations en France Métropolitaine, dans les territoires ultramarins et dans le Monde, le Groupe emploie 2 800 collaborateurs.
Ginger, c'est 300 millions d'euros de chiffre d'affaires annuel et plus de 30 000 études par an à travers le monde.

Contact Presse

Groupe Ginger

Magali Malfugeon

Directrice de la Communication

+33 (0)6 89 38 79 10

m.malfugeon@groupeginger.com